
 
 

 

WAS IST GLÜCK? 
 
GLÜCK IST ZU SEIN, WAS ICH BIN. 
 
ich lasse los, was ich nicht bin, und trete ein in die eigene natürliche Vollkommenheit 
 
Die meisten Menschen überlassen die Führung ihres Lebens ihrem Verstand damit dem EGO. 
Das aber schafft sich ein "ich-Leben" und so leben Sie gar nicht wirklich IHR LEBEN. 
Der erste Schritt ist, Ihr Leben wirklich SELBST zu führen, aber dazu müssen Sie zunächst einmal "zu 
Bewusstsein" kommen, also zu sich SELBST erwachen.  
Sie kommen MIT EINEM SCHRITT "zu Bewusstsein", indem Sie sich beim Leben zuschauen. Als "Beobachter" 
endet SOFORT die Identifikation mit dem "ich", denn das, was Sie beobachten KÖNNEN Sie nicht sein. 
Gleichzeitig sind Sie in der Wahrnehmung und damit im "JETZT", denn Sie KÖNNEN nur "JETZT" wahrnehmen.  
 
Wenn Sie etwas anschauen, nehmen Sie es wahr. Sie denken nicht darüber nach, sondern nehmen einfach wahr, 
was ist. Wenn Sie Ihre Aufmerksamkeit auf die Energie von etwas richten, z.B. bei einem Gruß. nehmen Sie wahr. 
Sie brauchen das nicht lernen, sie schalten einfach um, vom Denken zum Wahrnehmen. Sobald Sie aber 
wahrnehmen, sind Sie "bei Bewusstsein" das ist nur ein Schritt.  
Beim Wahrnehmen sind Sie der "Beobachter" und sind nicht mehr identifiziert mit dem "ich", denn das, was Sie 
beobachten, KÖNNEN Sie nicht sein. 
 
Machen Sie sich bewusst, wer Sie sind, wer Sie WIRKLICH sind. Sie SIND ein 'UNGETRENNTER TEIL DES EINEN 
ALLUMFASSENDEN BEWUSSTSEINS. 
 Sie brauchen nichts tun, um damit eins zu werden, Sie SIND EINS MIT DEM EINEN. Sie öffnen Ihr Scheitel Chakra 
in der Imagination ganz weit und erleben bewusst Ihr EINS SEIN mit dem Ganzen und SIND in der 
"UNIVERSELLEN WAHR-NEHMUNG" - im "MASTER-MIND". 
Die Wiedervereinigung mit dem EINEN ist nur ein Erinnern an Ihr WAHRES WESEN. Damit SIND Sie ein Kanal für 
das Wirken der EINEN KRAFT, des ALLERHÖCHSTEN.  
 
Als erwachtes Bewusstsein" SIND Sie STÄNDIG "online" und lassen sich von der "Weisheit des Einen" führen. Sie 
haben die Identifikation mit der "Illusion des ich" aufgelöst und leben STÄNDIG in der Wirklichkeit Ihres WAHREN 
SEINS.  
Damit verschwinden auch ALLE Probleme, denn die entstehen IMMER nur durch ein Urteil des EGO.  
Nur ein "ich" KANN sich ärgern, erlebt Mangel und Leid, hat Vorstellungen und Wünsche.  
Das SELBST interessiert sich für das alles nicht, es IST und lebt bewusst als ungetrennter Teil des EINEN. 
 
Als "Beobachter" schauen Sie sich STÄNDIG beim Leben zu und haben keine Verwendung mehr, für das Denken, 
denn worüber sollten Sie nachdenken, Sie erleben ja "life" was gerade "geschieht" und bleiben STÄNDIG in der 
Wahrnehmung.  
 Wenn Sie bereit sind, lassen Sie bewusst Ihr Handeln los und lassen den Allerhöchsten durch sich wirken.  
 
Sie sind nur noch der stille Beobachter des Wirkens des Allerhöchsten und erleben bewusst: 
 "Gott wirkt durch mich.“ 
Damit sind Sie im reinen folgenlosen TUN und schaffen kein neues KARMA mehr. Sobald Sie Ihr restliches 
KARMA durch Erleben aufgelöst haben, sind Sie frei für die nächste Dimension und vor allem bereit. Sie haben 
ALLEs erreicht, was man in der Schule des Lebens auf Erden erreichen KANN und leben bewusst                       
im „PARADIES DES JETZT.“ 
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